
やさしい日本語×落語

日時： ２０２４年４月２４日（水）
  19：00～20：30

会場： 凡人社大阪店
木戸銭：１０００円
定員： 20名（要申込）
申込： okeihanrakugo@yahoo.co.jp または

OKEICHAN

やさしい日本語落語

内容：1）やさしい日本語ミニレクチャー（船見和秀）
 2）体験しよう「やさしい日本語落語」（OKEICHAN)

「やさしい日本語」、
多文化共生に興味
のある方

日本語学習者に日本
文化を体験してもら
いたい日本語の先生

日本文化を「やさしい
日本語」で伝えたい方

OKEICHAN https://okeihanrakugo.weebly.com/
英語落語・やさしい日本語落語パフォーマー。日本語教師。
海外からの旅行者、短期留学生への英語落語口演、日本の高校生への英語教育
のための英語落語口演などを行う。日本語学習者には「やさしい日本語落語」
を披露し、日本のお笑いを日本語でそのまま理解し、笑える喜びを体験してい
ただいている。2023、2024年４月にカナダ、バンクーバーで毎年開催されてい
る「桜祭り」にて英語落語を口演。日本の笑いが世界に通じることを実感。

船見和秀
フリーランス日本語教師、やさしい日本語エバンジェリスト。
日本語教師養成講座の講師を３か所で２０年以上歴任。伊賀市で1993年から地
域日本語学習支援活動を30年間継続参加。近年は「やさしい日本語」の社会的
な普及に取り組み、2023年4月(一社)やさしい日本語普及連絡会に設立社員とし
て参画。ヒューマンアカデミー大阪梅田校で「やさしい日本語指導者養成講
座」講師を担当。「伊賀市外国人児童生徒日本語指導コーディネーター」とし
て１５年以上、市内の学校にて研修・アドバイスにかかわる。

OKEICHAN HP Contact から
(「OKEICHAN 英語落語」で検索）

Contact
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